



La ministra Ana Mato durante su intervención; en la mesa, el rector, consejero, alcalde y resto de autoridades. :: ALMEIDA

## El rector propone la fusión completa de hospitales y facultades de Medicina

Durante el congreso se presentarán trabajos sobre diferentes tipos de cáncer y últimos avances en tratamientos de tumores

:: C. HERNÁNDEZ/GMICYL

**SALAMANCA.** La inauguración del XIV Congreso de la Sociedad Española de Oncología Médica sirvió como presentación de la que será la nueva presidenta de esta organización, Pilar Garrido, quien sustituirá en el cargo al catedrático de Oncología de la Universidad de Salamanca, Juan José Cruz. El rector de la institución académica, Daniel Hernández Ruipérez, dio las gracias en su intervención a Cruz, a la vez que abogó por un «mayor contacto directo entre la Universidad y los profesionales en el ámbito de la Medicina».

«Es esencial que la labor asistencial esté integrada en la docencia, por ello se debe luchar por la fusión completa de las facultades de Medicina con los hospitales universitarios, porque del éxito de unos depende el éxito de otros», afirmó el rector.

Por su parte, el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, también agradeció la labor que desempeña el catedrático Juan José Cruz en la Universidad y la que ha desempeñado al frente de la SEOM, «mandato que ahora culmina celebrando este congreso en la ciudad que te acogió». El primer edil se mos-



La inauguración tuvo lugar en la sala menor del palacio. :: ALMEIDA

tro «orgulloso» por los profesionales sanitarios que ejercen su labor en la ciudad, «desde los profesores de la Usal, a los que trabajan en los centros de referencia, los institutos y hospitales».

«Somos una ciudad pequeña pero referencia dentro del ámbito hospi-

talario del noroeste de España gracias al esfuerzo de superación de los profesionales del Complejo Hospitalario de Salamanca», añadió Fernández Mañueco, que dio la bienvenida a los más de mil participantes en este congreso, cifra a la que hay que añadir los 200 ponentes que

analizarán hasta el viernes los últimos avances en tratamientos, pronóstico, investigación, diagnóstico y prevención de los tumores más prevalentes. «En esta edición del congreso cabe destacar la alta calidad científica de los estudios presentados que confirman la relevancia internacional de la Oncología española ya que algunos de ellos tendrán trascendencia en la práctica clínica y cambiarán el paradigma del abordaje y tratamiento de determinados tumores», explicó Juan José Cruz.

El programa científico del congreso está compuesto por simposios educacionales, simposios científicos especiales, sesiones de controversias, encuentros multidisciplinares en colaboración con otras sociedades científicas, comunicaciones orales, sesiones de formación y sesiones con jóvenes oncólogos.

En palabras del doctor César Rodríguez, coordinador científico del congreso, «se ha dado un salto cualitativo en la importancia de los trabajos que se van a presentar este año en Salamanca, con ponentes de primer nivel internacional y resultados de trascendencia en la clínica diaria». Los principales trabajos que se podrán conocer durante estos días tendrán como temas centrales el cáncer de mama, colon y pulmón, así como resultados de un estudio del Grupo Español de Investigación de Cáncer de Ovario y los últimos avances en el tratamiento de los tumores ginecológicos, sarcomas, tumores del sistema nervioso central y cáncer de cabeza y cuello.